



Sortie à Cassinomagus, thermes de Chassenon

publié le 16/05/2019

Les latinistes de 4^e et de 3^e ont eu la confirmation que l'on n'est pas obligé d'aller jusqu'à Rome pour observer du patrimoine antique. Tout collégien rouillacais qui se respecte connaît le théâtre des Bouchauds, mais en poussant jusqu'à Chassenon, on peut aussi s'émerveiller aux thermes de *Cassinomagus*. Il faut dire que le lieu a une réputation considérable dans le monde archéologique, puisqu'il est particulièrement bien conservé.

Sur place, les élèves ont pu rêver à la journée idéale d'un voyageur parcourant la *via agrippa* et profitant de tous les bienfaits des thermes : les bains froids ou chauffés (bien entendus), mais aussi les espaces dédiés aux sports et loisirs, aux jeux de société, aux massages et aux soins. Et dire que nous, nous étions là pour étudier ! Enfin, nous n'avons pas été trop malheureux, la visite guidée était de qualité et le dieu Sol (Hélios chez les Grecs) a décidé de nous favoriser, notamment pendant le pique-nique champêtre.

Enfin, un atelier sur les plantes dans le quotidien des Gallo-romains a permis à nos élèves de découvrir, ou redécouvrir, les bienfaits des végétaux qui nous entourent, et d'apprendre que les remèdes de grand-mère sont en fait des remèdes d'arrière arrière arrière arrière arrière arrière arrière... (ça va être long !) arrière arrière arrière arrière arrière (...). grand-mère !

Et nous voilà de retour au collège, un peu plus cultivés qu'hier, mais moins que demain. En somme, mission accomplie !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.